

Une visite préparatoire au Portugal



Du 16 au 19 octobre 2023, 3 professeurs du lycée Mme Billiet (anglais), Mr Le Flecher (EPS) et Mr Montagne (Systèmes numériques) se sont rendus à Vila Do Conde au Portugal pour effectuer une visite préparatoire à la mobilité dans le cadre du programme Erasmus +.

Au cours de ce séjour, les enseignants ont passé du temps à l'Escola Profissional de Vila do Conde, partenaire du Lycée François Arago. <https://epvc.pt/noticias/> Ils ont eu l'occasion de découvrir les installations de l'établissement, de rencontrer les enseignants et la direction, mais aussi d'observer les projets menés par les élèves, notamment dans les domaines de l'informatique et de l'électronique.

Ils ont aussi visité certaines des entreprises dans lesquelles les élèves de l'Escola Profissional de Vila do Conde effectuent leurs stages, l'objectif étant de trouver des lieux d'accueil pour les élèves du lycée François Arago. Les professeurs ont visité Universal Motors, Efaflu et RCM Etiquetas.

UNIVERSAL MOTORS est une société spécialisée dans la commercialisation, la production et le support technique de moteurs électriques, de variateurs de vitesse, de panneaux électriques et de réducteurs de vitesse
EFAFLU est une entreprise dédiée au développement, à la fabrication, à la commercialisation, au support technique ainsi qu'au service après-vente de pompes, systèmes de pompage, ventilateurs et générateurs
RCM Etiquetas est une entreprise de référence dans la production d'étiquettes et d'étiquetage.



Les 3 représentants du lycée ont également visité les chantiers navals de Vila do Conde, un lieu crucial pour cette ville maritime.

Cette visite a aussi permis aux enseignants de trouver l'auberge de jeunesse qui accueillera les futurs stagiaires pendant 4 semaines.

Ces moments jouent un rôle crucial pour le programme Erasmus+, car ils facilitent grandement la communication et la collaboration entre les enseignants. Ils garantissent ainsi une meilleure mobilité car ils permettent que tous les aspects, pratiques, éducatifs et culturels, soient pris en compte avant le voyage.

Cette expérience de mobilité enseignante a donc été un franc succès. Tous les partenaires impliqués ont été ravis de cet échange et l'Escola Profissional de Vila do Conde envisage de faire une demande pour venir visiter le lycée François Arago.

Nous remercions sincèrement nos collègues portugais pour leur accueil chaleureux.